

Quelle hypocrisie des États-Unis, de la France et compagnie pour la Crimée !

25 mars 2014



François MELOU

- Quand on sait que la Palestine est occupée, colonisée, annexée, volée, pillée depuis plus de soixante ans !
- Quand on sait qu'Israël se moque de toutes les résolutions à son encontre !
- Quand on sait qu'Israël annexe à tour de bras, déplace des populations, fait de la ségrégation au sein de sa population !
- Quand on sait qu'Israël construit encore et toujours dans les territoires Palestiniens !
- Quand on sait qu'Israël bombarde impunément des poches de résistants palestiniens !
- Quand on sait qu'Israël arraisonne des bateaux sur les eaux internationales !
- Quand on sait qu'Israël élimine par des assassinats ciblés partout dans le monde des hommes et femmes luttant pour la libération de leur pays !
- Quand on voit la frilosité des prétendues négociations pour un accord de paix !
- Quand on voit l'indifférence des puissances ONU, EU, EU sur ces comportements hors la loi !
- Quand on voit l'acharnement et même les condamnations sur ceux qui veulent, par de la résistance non violente à travers le Boycott, Désinvestissements, Sanctions,
- Quand on déclare et qu'on rédige une circulaire pour interdire la pratique du boycott !

Aujourd'hui, face à la Russie, qui a organisé un semblant de référendum pour le rattachement au bloc URSS, où la majorité des habitants semble pour, on (EU, UE, France...) déballe l'arsenal des sanctions, boycott et désinvestissements pour la Russie !!

Ah ! Là on peut appliquer le boycott, mais jamais contre Israël !!

Quelle hypocrisie !

Quelle honte !

On comprend bien là les deux poids deux mesures !

Et pendant ce temps on crève à Gaza et en Cisjordanie !!